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Задание 3 раздела «Говорение» является заданием повышенного уровня сложности и представляет собой условный диалог-расспрос, в котором экзаменуемый отвечает на вопросы.
В задании участнику экзамена предлагается дать интервью на актуальную тему, развёрнуто ответив на пять вопросов. Данное задание проверяет следующие умения диалогической речи: формулировать развёрнутый ответ на запрос информации, высказывать своё мнение, соглашаться/не соглашаться с информацией в предложенном вопросе, давать советы или объяснение и т.д., а также точно и правильно употреблять языковые средства оформления высказывания.
В этом задании экзаменуемый должен показать уверенное владение языковыми навыками на уровне А2. Максимально за правильное выполнение этого задания экзаменуемый может получить 5 баллов.

Рекомендации по выполнению задания
1. Внимательно слушайте вопросы интервьюера: вопрос звучит только один раз, повторное прослушивание вопроса невозможно.
2. Помните, что на каждый ответ даётся 40 секунд. Этого времени достаточно, чтобы сформулировать ответ, а затем произнести его вслух. Ваш ответ должен содержать 2-3 фразы.
3. Не используйте в качестве ответа неполные предложения – эллиптические конструкции типа Not many или Sure. Без продолжения, без развёртывания они не будут засчитаны как правильный ответ.
4. Обратите внимание на то, что многие вопросы требуют обоснования ответа (содержат уточнения why/why not).
5. Если вы допустили ошибку в ответе, исправьте её, дав правильный вариант ответа. Помните, что экспертом оценивается только последний вариант ответа.
6. Не паникуйте при встрече с незнакомым словом, пытайтесь понять общий смысл вопроса и постарайтесь дать на него ответ. Даже если вопрос вызвал затруднение, не нужно молчать, следует постараться дать ответ в соответствии со своим пониманием вопроса.
7. Обращайте внимание на ключевые слова вопроса (подлежащее и сказуемое, вопросительное слово). Обращайте внимание также на то, спрашивают ли о подростках в целом или о Вас или Вашем друге; о каникулах вообще или только о зимних каникулах, и учтите это в Вашем ответе. От этого будет зависеть, насколько точно Вы ответите на заданный вопрос.
8. При подготовке к экзамену, используйте словари, уточняйте значения ключевых слов в вопросах. Это поможет расширить Ваш лексический запас, Вам будет легче формулировать развёрнутые полные ответы.
9. Помните, что необходимо также фонетически корректно оформить свой ответ – в этом Вам поможет работа над заданием 1 (чтение текста вслух).
10. При подготовке к экзамену записывайте свои ответы на электронный носитель и проверяйте, уложились ли Вы в 40 секунд при ответе на каждый вопрос, использовали ли Вы при этом как минимум две фразы, точно ли Вы ответили на вопросы. После выполнения задания прослушайте свой ответ и проанализируйте его.
Алгоритм выполнения задания
1. Внимательно прочитайте текст задания, обращая особое внимание на тему интервью и ограничители. У Вас есть только 40 секунд на то, чтобы ответить на каждый вопрос. Ответы должны содержать не менее двух фраз, т.е. быть развёрнутыми, полными и точными. Ответы, данные одной фразой, одним словом или словосочетанием не засчитываются.
2. Далее необходимо внимательно слушать вопрос интервьюера и не пугаться незнакомых слов. Даже если Вы не поймёте какие-то отдельные слова, Вы можете уловить общий смысл вопроса и ответить на него.
3. Некоторые реплики интервьюера могут содержать два вопроса – Вам надо ответить на оба.
4. Важно использовать в ответе лексику и грамматику, которые будут соответствовать поставленной в задании коммуникативной задаче. Не пытайтесь сначала сформулировать ответы на русском языке и потом перевести их на английский; думайте сразу по-английски, формулируя свой ответ на основе освоенных в ходе изучения языка слов и словосочетаний.
5. Следует также фонетически правильно оформлять свои ответы.

Типовые экзаменационные задания
Task 3. You are going to give an interview. You have to answer five questions.
 Give full answers to the questions (2-3 sentences).
Remember that you have 40 seconds to answer each questions.

Interviewer: Hello everybody! It’s Teenagers Round the World Channel. Our guest today is a teenager from Russia and we are going to discuss IT. We’d like to know our guest’s point of view on this issue. Please answer five questions. So, let’s get started.
Interviewer: How has technology affected education in recent years?
Student: _________________________
Interviewer: Do you think online classes will replace in-person ones?
Student: _________________________
Interviewer: Should schools put more emphasis on teaching children IT?
Student: _________________________
Interviewer: What person would you consider the best in the field of IT?
Student: _________________________
Interviewer: Do you have any friends who plan to work in IT?
Student: _________________________
Interviewer: Thank you very much for your interview.

Пример ответа.
 1) Online education became much more prevalent in the last two years. Moreover, IT has become more and more popular among students, so many schools continue to improve the computers that they provide for IT lessons.

2) I don’t think online classes will ever replace real life lessons. The ability to see people right next to you allows students to focus better on the material and learn more effectively.

3) I think schools should focus more on IT lessons. IT has become increasingly important in recent years and having knowledge in it has become an important skill in the modern world.
4) I believe that Steve Jobs is the greatest IT engineer. He revolutionised the world of mobile devices and made modern technology much more popular with the kids of 2000s.

5) My best friend is planning to get a degree in software engineering. He wanted to work in IT since he was 12 years old and I am sure that he will succeed in finding a suitable job in the future.


Task 3. You are going to give an interview. You have to answer five questions.
 Give full answers to the questions (2-3 sentences).
Remember that you have 40 seconds to answer each questions.

Interviewer: Hello everybody! It’s Teenagers Round the World Channel. Our guest today is a teenager from Russia and we are going to discuss extreme sports. We’d like to know our guest’s point of view on this issue. Please answer five questions. So, let’s get started.
Interviewer: What are the dangers of extreme sports?
Student: _________________________
Interviewer: Which kinds of extreme sports are popular in Russia? Which aren’t?
Student: _________________________
Interviewer: If you had to choose, what kind of extreme sports would you try and why?
Student: _________________________
Interviewer: What benefits do extreme sports provide?
Student: _________________________
Interviewer: Are you interested in extreme sports? Why?
Student: _________________________
Interviewer: Thank you very much for your interview.

Пример ответа.
 1) Extreme sports can be potentially lethal and provide a high risk of injury. For example, a fall while rock climbing can lead to broken bones or even death.

2) Rock climbing is popular in the mountainous regions of Russia, such as the Caucasus mountains. Surfing is also popular in the regions near seas and oceans. To my mind, skydiving and base jumping are not popular in Russia.

3) I would probably try jumping from a plane with a parachute. It is relatively safe as the instructor would always be strapped to me and will control our descent.

4) Extreme sports can give people new exciting experiences. Moreover, extreme sports let people unwind and combat their fears.

5) I am not interested in extreme sports. First of all, they are too dangerous and I don’t like risking my life. Secondly, they take too much physical preparation to participate in.
